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平 成 ３ 1 年 第 ５ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成３１年３月２８日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午前９時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 須田教育委員 中村教育委員 中島教育委員 長谷川委員

欠 席 委 員

議 案 第８号 日南町教育委員会事務局職員の人事について

第９号 平成３１年度日南町教育の目標及び日南町教育委員会重点目標(案)について

第１０号 学校医の委嘱について

第１１号 日南町立小・中学校評議員の委嘱について

第１２号 平成３１年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について

第１３号 平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価(案)について

第１４号 日南町学校給食調理及び配送業務委託契約について

第１５号 日南町総合文化センター指定管理業務委託契約について

第１６号 日南町社会体育施設の管理委託契約について

第１７号 平成３１年度日南町美術館の特別展にかかる入館料について

第１８号 日南町社会教育委員の委嘱について

第１９号 日南町文化財保護審議会委員の委嘱及び鳥取県文化財保護指導員の推薦について

第２０号 日南町スポーツ推進委員の委嘱について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第５回教育委員会を開会します。

事 業 報 告 ・ 行 教育長 ※資料により説明

事予定 教育長 議事録署名委員は中村委員。
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日程第１ 日程第１ 議案第８号 日南町教育委員会事務局職員の人事について

議案第８号 ※人事案件につき非公開

日程第２ 日程第２ 議案第第９号 平成３１年度日南町教育の目標及び日南町教育委員会重点目標(案)について

議案第９号 事務局 ※資料により内容説明

教育長 重点目標については、変えたところはありません。

教育委員 教育大綱の改定は予定通り３２年度か。

教育長 はい。重点目標については承認頂けますか。

教育委員 はい。

教育長 日南町教育委員会重点目標(案)についてお気付きの点はありますか。

教育委員 ４ページ１（１）⑤で、社会教育推進員の配置があるのに、「社会教育推進員」のところを削ってある

がよいのか。

事務局 そこからは削除して、実際の活動を考慮し、（２）①「町づくり・むらづくり協議会との連携」という

ところで社会教育推進員に活躍して頂きたいと考えたが、（２）①に明示していなかった。加える修正

をします。

教育委員 ２（２）②で「長期休業を利用して小中学生の体験事業を行い」の「中」を削除してあるが、中学生は

時間的に無理だからか。

事務局 にちなんっ子クラブのことを想定しているが、それが小学校までということで削除した。

教育委員 学校教育と社会教育がスパっと縦割りに分かれてしまっていて、来年度はコミュニティスクールの方向

にむけて考えていくということになると従来の社会教育の形に付加していかなくてはいけないように思

う。社会教育と学校が連携強化していく必要があるが、項目として無い。そういった項目を起こしてい

く必要があるのではないかと思う。

教育長 私もそう思う。来年検討委員会、準備委員会を作って話をしていきたいので審議していってほしい。

学校教育、社会教育で十分に連携が保たれる、若しくは一緒にした部分も必要ではないかと意見とし

て付しておくということでよいでしょうか。

教育委員 図書館の充実のところに、「日南町子どもの読書推進計画」とあるが、内容について聞きたい。
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事務局 昨日、図書館運営委員会を開いた中で、事務局案を提示し協議して頂いた。３１年度中に策定を目指し

て進めている。

教育委員 司書が２名になることによって、図書館が困窮しているのかと思う。実態を把握していただいて十分な

活動ができるように努力頂きたい。

教育長 努力、要望をしていきたい。、

教育委員 今後の検討なのかもしれないが、社会教育の中に障がい者や外国の方の項目が無いので出した方がよい

のではないか。

教育長 私もそのように感じる。外国人労働者が町政として進んでいる。協議していきたい。

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第３ 日程第３ 議案第１０号 学校医の委嘱について

議案第１０号 教育長 ※資料により内容説明

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第４ 日程第４ 議案第１１号 日南町立小・中学校評議員の委嘱について

議案第１１号 教育長 ※資料により内容説明

教育委員 評議員が、評議員という仕事がやり辛いというか、動いている方が無いように思う。評議員が評議員と

いう仕事を出来るようにする努力というか、学校の取組みを考えていかなくてはいけないのではないか。

そのためには、どんな会の持ち方をすればいいかも含めて、効果的に進められるように願っている。

教育長 学校にもそのように返していきたい。コミュニティスクールができたら、この方々にも入っていただい

て学校運営に尽力頂きたい。

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第５ 日程第５ 議案第１２号 平成３１年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について

議案第１２号 ※非公開
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日程第６ 日程第６ 議案第１３号 平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価(案)について

議案第１３号 教育長 ※資料により内容説明

本日はざっと見ていただいて、次回で審議、次々回で最終審議をお願いします。よろしいですか。

教育委員 はい。

教育長 継続審議とします。

日程第７ 日程第７ 議案第１４号 日南町学校給食調理及び配送業務委託契約について

議案第１４号 教育長 ※資料により内容説明

教育委員 本年の契約金額はいくらか。

事務局 ３０ ,９０９ ,６００円です。

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第８ 日程第８ 議案第１５号 日南町総合文化センター指定管理業務委託契約について

議案第１５号 教育長 ※資料により内容説明

承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第９ 日程第９ 議案第１６号 日南町社会体育施設の管理委託契約について

議案第１６号 教育長 ※資料により内容説明

承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第１０ 日程第１０ 議案第１７号 平成３１年度日南町美術館の特別展にかかる入館料について

議案第１７号 教育長 ※資料により内容説明

承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第１１ 日程第１１ 議案第１８号 日南町社会教育委員の委嘱について

議案第１８号 教育長 ※資料により内容説明

今回から、まち協の推薦は無しにした。
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教育委員 やる気はあるが何をしていいかわからないという声も聞いたことがある。動きやすい体制作りが大事。

教育委員 日南町の社会教育はどんな方向で何をしていこうとしているのかということがもう少し見えてくるとい

い。受けた人は自分に責任を全うしたいという気持ちをお持ちだと思う。

教育長 いろんな意味で考え方を論議して頂けると期待している。

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第１２ 日程第１２ 議案 第１９号 日南町文化財保護審議会委員の委嘱及び鳥取県文化財保護指導員の推薦に

議案第１９号 ついて

教育長 ※資料により内容説明

承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第１３ 日程第１３ 議案第２０号 日南町スポーツ推進委員の委嘱について

議案第２０号 教育長 ※資料により内容説明

承認頂けますか。

教育委員 はい。

報告・協議 〇いじめ・不登校の状況について

事務局 ※資料により内容説明

〇日南町立日南中学校に係る部活動の方針について

事務局 ※資料により内容説明

〇教育委員会の開催予定について

教育長 第６回 ４月 ９日（火） １５時３０分

以上で第５回教育委員会を閉じます

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


